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予算決算委員会民生福祉分科会会議記録 

1．日 時  令和 4年 10月 28日 9：28～10：04 

2．場 所 議員協議会室  

3．出席議員 上田英樹座長、園田依子副座長、前田えり子委員、河南克典委

員、小畠政行委員 

４．欠席議員 なし 

５．会議に付した事件 

議案第６１号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１２号） 

６.議事の経過 

 

日程第 1  議案第６１号 令和 4 年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１２号） 

 

■保健福祉部（健康担当） 

健康課より補正予算書に基づき説明 

 

【主な質疑応答】 

園田副座長        今回の医療機関への支援は 5 回目接種に係る人件費とい

うことですけども、オミクロン株対応のワクチン接種が 10

月から実施されているので、市民の方の中には 4 回目の接

種を少し待って、オミクロン株対応ワクチン接種を考えて

いる方もいらっしゃると思います。その 4 回目の接種への

支援と今回の支援との関係は、どのようになるのでしょう

か。 

保健福祉部（健康担当）  オミクロン株対応ワクチンの接種は 1 回目と 2 回目の接

種を終了された 12 歳以上の方を対象に打っていただくと

いうことになっておりまして、3 回目以上の方も含めて 4

回目の方も対象に個別接種をお世話になっているところで

す。説明の中で追加接種 5 回目と申しましたけれども、医

療機関には 4 回目の接種も引き続きお世話になりながら、

今回の支援を行います。 

園田副座長        ということは、今回の支援は医療機関に対して 4回目、5

回目などは関係なく、個別接種した人数に応じた人件費の

支援ということでしょうか。 

保健福祉部（健康担当）  医療機関としてはワクチン接種の設定をお世話になるの
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が 5 回目となります。そして開設いただいた日には 4 回目

接種の方も 5 回目接種の方も関係なく受入れていただきま

すので、その開設された日の分についての支援となります。

また、人件費として計算することが 1 番わかりやすい支援

の方法ということで積算させていただいています。 

園田副座長        5 回目の接種に限定されるのかなというイメージがあり

ましたが、そうすると、これから接種される方に対しての

医療機関への支援という理解でよろしいでしょうか。 

保健福祉部（健康担当）  そういうことになります。接種される方によっては 3 回

目、4回目、5回目となりますが、医療機関としては 5回目

の設定をしていただくという意味になります。 

上田座長         675 万円という支援金額は、今までと同等の補助額と思

っているのですけども、積算根拠の内訳の資料をいただけ

ますでしょうか。 

保健福祉部（健康担当）  今回の支援では、看護師について、時間単価 1500円で、

１日あたり 4時間勤務、ひと月あたり 15日間、3ヵ月間と

しています。国が 12月末までとしていますので、ちょっと

接種を加速していただくということもありまして 3 か月間

としています。ひとつの医療機関につき 27万円になり、医

療機関が現在 25あるので 675万円と計算しています。資料

につきましては後ほど提出いたします。 

【後刻、資料提出あり】 

上田座長         今の積算単価と、これ今までの支援の積算単価とは同じ

ような考え方でしょうか。 

保健福祉部（健康担当）  同じ考え方になっています。ただし、3回目、4回目まで

の支援では医薬材料費として個人防護服等がありましたけ

れども、そちらのほうについては国からの支給もありまし

て今回の支援からは抜いておりますけれども、人件費等は

同じ計算をしています。 

 

 

■保健福祉部 

長寿福祉課、社会福祉課より補正予算書に基づき説明 

 

【主な質疑応答】 

上田座長       総括的な考え方として、今回は原油価格等の高騰を原因とし

た電気料金の値上げに対する補助金という考えでよろしいでし
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ょうか。 

保健福祉部      おっしゃるとおりでございまして、今回は電気代に特化した

支援です。 

上田座長       長寿福祉課の関係の介護施設へそれぞれ 2万 5千円、5万円、

25万円、そして、社会福祉課の関係の障がい者の方の関係の施

設へは 2万 5千円、5万円、10万円、25万円という詳細な説明

をいただきましたが、この補助金額に係る考え方や根拠を教え

ていただけたらと思います。 

保健福祉部      兵庫県でも 9 月補正予算で同じような助成をされています。

入所施設、通所施設、訪問系ということで、各サービス、系統

ごとに、定員規模も含めて単価を定められており、それを基に

しています。また、近隣の三田市や宝塚市ですでに実施された

同様の補助制度も参考にしながら補助金額を設定しておりま

す。 

上田座長       考え方につきましては、わかりました。後で結構ですので、

それぞれの支援金額に応じた事業所の数が分るような資料をい

ただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

【後刻、資料提出あり】 

 

 

■議員間討議 

 

議案第６１号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１２号） 

 

－ 意見等なし － 

－ 部長・市長への質問なし － 

 

 

 

■意向確認 

 

議案第６１号 令和４年度丹波篠山市一般会計補正予算（第１２号） 

 

― 全員賛成 ― 

 

上田座長    以上で、本日の審査はすべて終了しました。議案審査に係る審査報

告については、座長に一任いただきたいと思いますが、これにご異議
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ありませんか。 

 

 ― 異議なし ― 

 

上田座長    異議なしと認めます。 

それでは、本日の執行部との質疑応答及び意向確認をふまえたかた

ちで、審査報告を行いたいと思います。 

 

 

閉会宣告 

上田座長    これをもちまして、本日予定しておりましたすべての審査が終了し

ました。それでは、閉会にあたりまして園田副座長よりごあいさつを

お願いいたします。 

 

園田副座長 挨拶 

 

 散会 

 

 


